



もうすぐ卒業…

日本での生活を振り返って

3月12日はKCPの卒業式です。今回は卒業を前にした7人の先輩たちにインタビューしました。後輩の皆さんにもいい刺激になるのではないのでしょうか。

MS3 チュア・シェロさん

Q: KCPに来て、どれくらいですか。
 A: 2008年4月からですから、もうすぐ2年です。
 Q: 洗足学園音楽大学に入学が決まっているということですが、勉強はどのようにしましたか。

A: 本を買って勉強しました。そして先生がたくさん相談のっていただきました。

Q: 日本語はどのように勉強したんですか。

A: 音楽が大好きだから、歌詞で日本語を勉強して、自分で実際に文章で使ってみます。また、テレビをたくさん見て、出てくる言葉を日常会話で使うように努力しました。

Q: 日本に来て一番大変だったことは何ですか。

A: やはり会話ですね。自然に日本人と会話するのに意外と時間がかかって言葉が出ないときも多いし、変な表現を使うとはずかしいし、ときどき悔しくなるんです。

Q: これからやりたいことは何ですか。

A: 大学を卒業してから、日本で就職したいと思っています。

【MS3 劉志勳】

MS4 甘南さん

Q: 卒業後のご予定は？

甘: 大学に入学します。

Q: それはおめでとうござ

います。どちらの大学に合格したんですか。

甘: 秋田大学です。

Q: すごいですね。どちらの学科ですか。

甘: 機械工学科です。

Q: KCPはどうでしたか。

甘: テストは難しいですが、授業は楽しいし先生はやさしいです。いろいろ教えてくださいました。



MJ1 宋ハナさん

かんこく 韓国のソウルの出身のソン
宋さんに聞きました。

Q: いつ日本に来ましたか。

宋: 去年の3月に日本へ来ました。

Q: もうすぐ卒業ですね。卒業後何をしますか。

宋: ビジネスホテルで働くことになっています。

Q: そうですね。ところで、KCPで一番おもしろかったことは何ですか。

宋: そうですね。去年のバス旅行が一番おもしろかったです。友達もいっぱいできて…。いっしょに楽しい時間を過ごしたことが一番うれしかったです。

Q: それでは、一番大変だったことは何ですか。

宋: 一人暮らしをしたことが大変でした。

Q: KCPの先生はどうでしたか。

宋: 初めは厳しいと思っていましたが、今はそう思いません。履歴書を書くとき先生方が熱心に間違ったところを直して下さったり、わからないところを教えてくださいました。とても感謝しています。

Q: そうですね。今の気持ちはいかがですか。

宋: 試験を受けた後で勉強が足りなかったと感じました。

Q: そうですね。ご卒業後もがんばってください。今日はどうもありがとうございました。【A331 馬永寿】

Q: 日本に来て一番大変だったことは？

甘: やっぱり食事です。

Q: 私は聴解が苦手なのですが、聴解はどうやって勉強したんですか。

甘: 私は1日にアニメを4時間見ていました。でも必ず字幕がないアニメですよ。これはいい勉強法だと思っています。

【M442 唐永晶】



MJ1 ^{パク ション} 朴信奭さん

Q : KCPを卒業した後は、何を
する予定ですか。

朴 : 製菓の専門学校へ行きます。

Q : KCPで一番楽しかったことは何ですか。

朴 : そうですね・・・一年に4回の行事ですね。

Q : 進学することで、迷うことはありませんでしたか。

朴 : 私はお菓子を作るのが好きなので製菓専門学校に行くこと
を決めました。だから、これから本当に自分の道を歩いて
いくのだと思っています。

Q : KCPの先生は厳しいと思いますか。

朴 : KCPの先生は厳しいと思うけど、先生が厳しいと、学
生は何でもきちんとしなければならないので、先生
が厳しいほうがいいと思います。

Q : KCPで一番大変だったことは何ですか。

朴 : 上級までずっとテストが多かったので大変だったけど、
今の状態を考えれば、本当に役に立ったと思います。

【M441 林永麗】

MS3 ^{パク ソヒョン} 朴ソヒョンさん

Q : 卒業後はどうされますか。

朴 : 韓国の大学を休学して日本に
留学したので、KCPを卒業
したら韓国の大学に復学するつもりです。

Q : KCPはいつから通っていましたか。

朴 : 2008年7月からですから、1年9ヶ月通いましたね。

(記者 : 1年9ヶ月の割に日本語がとても上手だった)

Q : どうして日本へ留学しようと思ったんですか？

朴 : 元々は日本じゃなくアメリカとかイギリスに留学する予
定でした。でも、両親にアメリカとイギリスは物価が高
いので日本に行った方がいいと言われて、日本に留学す
ることになりました。

Q : 今の社会は目に見える結果を大事にする社会ですよね。普
通、日本に来たら大学進学とか日本の会社の就職するもの
と思われていますが、このまま国に帰るということに対し
て何か後悔はないですか。

朴 : 結果はありますよ、初めて日本に来たときはひらがなも
分からなかったけど、今は日本語能力試験の1級も取り
ました。確かに今の時代は目に見える結果を大事にする



MS1 ^{チェ ヨンソク} 崔容碩さん

Q : 卒業後はどうしますか。

崔 : 大学に進学します。

Q : どちらの大学ですか。

崔 : 池袋にある立教大学です。

Q : すごいですね。日本で一番楽しかった経験は何で
すか。

崔 : 一番楽しかったのは、バス旅行ですね。バス旅行で
初めて日光や千葉県や山梨県に行きました。

Q : 日本に来て、一番大変だったことは何ですか。

崔 : そうですね。バイトをしながら勉強していたことで
すね。ずっと韓国の料理店でホールスタッフをして
いました。

Q : KCPはどうでしたか。

崔 : 2008年にレベル3から始めて、今度卒業しま
すが、とても楽しかったです！ 【A32 トリステン】

☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆ ☆☆☆

けど、それ以外にもKCPで知り合った友達やパイ
トの経験は私にとっては宝物でした。

Q : 日本に来て変わった事がありますか。

朴 : 韓国にいたときは日本の文化に全然興

味がなかったけど、日本の留学をする中で特別講
座の茶道をやって、日本の文化って本当にいいと思
うようになりました。心の修行もなるので、皆さんも
ぜひ一度やってみてください。

Q : 日本に来て何かやりたい事とか自分が進む道とかが見
えるようになりましたか。

朴 : ずっと前から新聞記者の夢を持っていて、日本の留学
が終わってもそういう仕事に関することをやるために
に頑張るつもりです。

Q : 日本の留学生活は終わるけど、これからも先輩の前
には色々なことが待っていると思います、その中で楽し
いこと苦しいこともあると思いますけど、前向きな先
輩ならどこに行ってもきつうまくやれると思います。
インタビューに応じてくれてありがとうございました。

朴 : 私こそインタビューに答えながら私のことを改めて考
える時間になりました。ありがとうございます。

【M441 禹東賢】



MJ1 孔ソンギョンさん

Q：卒業のあとは何をする予定ですか。

孔：まだ決めてないんですが、国に帰って仕事をするつもりです。

Q：KCPはどうでしたか。思い出に残ったことは？

孔：留学した頃は、本当に友達に色々なことを助けてもらいました。それが印象に残っています。

Q：KCPに通う中で恋人ができましたか？

孔：ここでは勉強が一番大切だと思うので、恋人はいい方がいると思って、付き合ったことはありません。でも、いい友たちがたくさんできてよかったです。

Q：KCPで何が一番楽しかったですか？

孔：バス旅行や運動会やスピーチコンテストが一番楽しかったです。

Q：日本に来て一番大変だったことは何ですか？

孔：日本の居酒屋でバイトした時、まだ日本語が分からないから、お客様と話すのが一番大変でした。

Q：最後に一言。

孔：もうすぐ卒業だけど、今のクラスは面白くて毎日が楽しみです。最後までしっかり勉強します。

【M441 馬晴】



2月14日は春節でした！

しゅんせつ ちゅうごく きゅうれき しんねん ちゅうごく も っ とせいたい でんとうてきぎょうじ
春節とは中国の旧歴の新年で、中国の最も盛大な伝統的行事です。

しゅんせつ がっこう かいしゃ や す
春節になると、学校や会社は休みです。レストランやデパートもセール

きゅうれき じょうゆ い
があります。旧暦1月31日は「徐夕」と言います。この日はギョウザをたべます。ギョウザは「元宝」という昔の
かね かたち つつ かねもち いみ
お金の形に包みます。お金持ちになるようにという意味があります。「徐夕」は寝ない習慣があります。爆竹(音が

お おはなび あさ な ひび きゅうれき
大きい花火)が朝まで鳴り響きます。旧暦1月1日は「初一」と言います。「初一」から友達と
しんせき いえ ほうもん は じ ねんちようしゃ こども としたま きゅうしょうがつ
しんせきの家を訪問し始めます。年長者が子供たちにお年玉をあげます。旧正月の
ふつかめ けっこん いえ むすめ りょうしん も ど ひ みんな しよくじ
2日目は、結婚して家を出た娘たちが両親の家に戻ってくる日です。皆で食事をしたり、
マージャンをしたりします。しょうがつさいご ぎょうじ
正月最後の行事は「元宵節」です。元宵節には「元宵」を食べ
べます。かぞく えんまん いみ
家族円満という意味があります。これが私たち中国人のお正月です。皆さんのお正月
はどうですか。



行ったことありますか？ 東京タワー

冬休みの時、私は友達と一緒に東京タワーへ行きました。きれいでしたらしかったです。

前に、私はテレビで見たことがあるだけでしたから、とても行きたい気持ちが強かったです。

それで、友達と約束して、東京タワーへ行きました。このころ、東京はとても寒かったです。

でも、見に行った時、東京タワーはとても人が多かったです。特に外国人のグループ旅行でした。さすが、東京タワーですね。

東京タワーはライトが赤くて、明るかったです。遠くから見ても、すぐ東京タワーだとわかりました。東京タワーが高いですから、六本木やお台場でも見ることができました。東京タワーの中に、展望台というところがあります。

もし天気がよかったら、日本の町や富士山などの山々を見ることができます。展望台で、みんなゆっくり写真を撮りながら、景色を眺めました。それにいろいろなイベントもありました。プリクラを撮ったり、お茶を飲んだり、ライブを聞いたりしました。とてもいいところだと思います。

みなさん、もし時間があったら、東京タワーへ行きましょう。きっと人生のいい思い出になると思います。

【記事：A222 芳草 写真：リーウィナ】

